

第3期つくばみらい市子ども・子育て支援事業計画(案)に対する意見の内容及び市の考え方

意見提出期間	令和6年12月11日(水)～令和7年1月10日(金)		
意見提出者数	2名	意見件数	2件
	意見の内容	市の考え方	
1	<p>「子ども・子育て支援事業」について</p> <p>対象者は当然ですがつくばみらい市に居住で日本国籍を持つ純日本人限定にして欲しい。帰化人等も含めて、アジア各国の移民が増え埼玉県川口市ではクルド人問題、東京都荒川区では出産費用の多くが中国人、日本人で無くしかも荒川区民でも無い方へ7割近くが支給され問題になった事実があります。日本国民の税金で支払われ、税金を全て納めていない外国人への支給は止めて頂きたい。昨今の日本の移民政策で、東京都や埼玉県の学校でも日本語が通じない子供等が一割を超え、お便りや連絡事項を日本語と中国語の2種類作る事になった学校もあります。学年の1クラスが全て外国人も珍しく無くなりつつあります。お隣、つくば市でも中国人の生徒が増え問題になっている所があると聞きました。つくばみらい市は今後同じような事にならない様に今回の子育て支援事業全てにおいて、申請時にチェック機能と実際の報告書の提示を市民にも閲覧可能にしてください。大事な市の税金を有効に使用して欲しいと思います。</p>	<p>◎原案のとおりとします。</p> <p>本計画の基本理念である「すべての子どもが夢と希望を持って成長できるまちつくばみらい」に基づき子育て支援事業を推進していきたいと考えておりますので、原案のとおりとします。</p>	
2	<p>P23 第3章「目指す子育て支援の方向」の計画の基本理念について</p> <p>「すべての子どもが夢と希望を持って成長できるまち つくばみらい」 この計画、基本理念を拝読した時、魂が震えるほど共鳴し、感動しました。そし</p>	<p>◎原案どおりとします。</p> <p>ご意見ありがとうございます。 今後は、本計画の基本理念である「すべての子どもが夢と希望を持って成長できるまち つくばみらい」を軸として、子</p>	

<p>て、私が常々思う事は、人間として生まれてきた大きな深い意義を子ども達が育つ過程で知る場所があったらいいな、ということです。私たち人間はエネルギー体(魂)であり、肉体は今生で借りているバイオスーツのようなもの(借り物)であること、魂は肉体が滅んでも、永遠に進化成長し続ける光であること(宗教ではありません)このような宇宙、地球に生かされている自分たちの真理を子どもの頃から知っていれば、体はもちろん、生きとし生けるもの、水、太陽、自然神羅万象すべてに感謝し「ありがとう」という思いを抱いて毎日生きられる=幸せ=夢と希望を持って成長できる、ことに繋がると思っています。</p> <p>16000年もの間続いたともいわれる縄文時代に育まれたこの精神性は、私たち日本人のDNAに脈々と受け継がれています。私たちは、世界で最も長い歴史を歩んできた、そして世界最古の日本語という調和をもたらす言語を話す民族だということを知り、子どもの頃から知る機会があれば、一人一人の内にしっかりとした「柱」と「愛」を持ち育っていけると思っています。</p> <p>これらは、日本の神話「古事記」や「国家君が代」の深い意味も含め、今まで最も伏せられてきたことではありますが、これから最も知るべき大切なことだと思います。子ども達が、日本、地球、宇宙の真理を知る機会や場をぜひ地域や自治体から発信できたら素敵かなと思い、この場をお借りしまして投稿させていただきました。</p>	<p>どもたちの健やかな成長と子育てを支え、すべての子どもが幸福な生活を送ることができるよう子育て支援を推進してまいります。</p>
---	--